

La lettre des membres de Notre-Dame de la Sagesse



notre dame de la sagesse

ÉGLISES SOPHIA ANTIPOLIS - BIOT - VALBONNE

Vous recevez la Lettre de la Paroisse en tant que membre et serviteur. Cette lettre a essentiellement pour objectif de faire du lien entre nous: découvrir les missions que nous ne connaissons pas, découvrir d'autres frères et sœurs au service... N'hésitez pas à la transférer à vos équipes et à tous ceux qui ne seraient pas encore inscrits pour la recevoir. Inscription sur: <http://eepurl.com/gksukv>. Soyez bénis.

Edito

Je vous souhaite une bonne année



Une année s'achève, une nouvelle année s'ouvre devant nous, riche de promesses et d'espérance... ou d'inquiétudes et de craintes.

Que va nous apporter ce temps nouveau ?

Nous avons tous des manières bien différentes de vivre le temps. Quand les enfants sont pris par le jeu, ils ne pensent plus au temps qui passe ! Les parents n'en ont jamais assez et courent toujours après ! ... Pour les personnes âgées, le temps est parfois trop long ; les amoureux, quant à eux, aimeraient bien arrêter le temps. Les prisonniers préfèrent tuer le temps, les malades préfèrent l'adoucir... La Parole de Dieu nous dit que "les temps sont accomplis" : que nous sommes les fils bien-aimés de Dieu pour l'éternité. A Noël, Dieu est entré dans notre temps. Et il n'en sortira plus jamais. Maurice Zundel disait : "le temps, c'est quelqu'un qui vient à notre rencontre !"

Que va nous apporter cette nouvelle année 2020 ?

Nous ne savons pas ! pas encore ! mais nous savons que c'est 2020 années après la naissance de Jésus ! Nous savons, qu'avant de nous quitter de manière visible au terme de sa vie sur terre, il nous a fait une promesse merveilleuse : "Moi, je suis avec vous, tous les jours, jusqu'à la fin des temps !" (Mt. 28,20) Nous savons qu'il sera donc fidèlement "avec nous" tous les jours de cette nouvelle année, à chaque minute, chaque seconde de notre vie, avec tout son amour, pour nous soutenir, en toutes circonstances, dans les joies ou dans les peines, et nous fortifier par son Esprit-Saint dans la foi, l'espérance et la tendresse du Père. Oui, tout au long de cette année, nous le savons, quoi qu'il arrive, nous serons "dans la main de Dieu".

Alors en cette nouvelle année, nous pouvons **poser un nouveau regard sur le temps qui nous est donné**, non pas comme un temps subi et risqué mais **comme un cadeau que Dieu nous fait. Car le temps c'est quelqu'un qui vient à notre rencontre, c'est une présence !**

Alors, béni sois-tu, Seigneur, pour ce temps nouveau, qui chaque jour va nous rapprocher de toi !

P. Louis-Marc

Petits retours sur deux événements du mois passé



Des **Parents Solos** de la Paroisse se sont réunis pour la première fois à Sophia le 1er décembre. L'objectif était de prendre soin de ces familles monoparentales, un bon temps pour le parent autant que l'enfant. [Lire la suite ici >>](#)



Timothée, un WE pour les 7-10 ans

Ce week-end né au Brésil a été créé pour les enfants des favellas. Depuis, il a été expérimenté avec bonheur dans une dizaine de paroisses de la Communauté du Chemin-Neuf, et notamment à Sophia les 7 et 8 décembre dernier, réunissant 63 enfants entourés d'une quarantaine de paroissiens et bénévoles en mission... tous touchés par l'Esprit Saint et par l'amour de Dieu autant que les enfants ! [Retour en images et vidéo ici >>](#)

Vous avez des talents, venez les faire fructifier



Tu souhaites t'investir et mettre tes compétences au service de la paroisse ? Nous avons besoin de monde **au service de la messe du dimanche**. N'hésite pas à [nous contacter](#) pour en parler.

En coulisses, la messe du dimanche requiert 3 missionnaires autour d'un but commun : le bon déroulement de la messe. Ces besoins concernent les aspects :

- **Diaporama** : diffusion des chants sur les écrans
- **Sono** : bonne sonorisation des musiciens, solistes et célébrités
- **Vidéo** : retransmission de la messe en direct sur Internet (cette mission demande d'être réactif et autonome, et surtout à l'aise avec l'informatique et des appareils vidéo)

Tu seras en équipe **un dimanche par mois** sur l'année (d'Octobre à Septembre n+1). Le jour de la mission, il est indispensable d'arriver en avance.

Peut-être as-tu d'autres talents qui ne sont pas imaginés ici...? Excellent ! Discutons-en ! L'objectif est de former une équipe dynamique et fun pour servir en Eglise et communiquer la joie et l'amour de Dieu.

En ce début d'année demandons à Jésus notre vraie bonne résolution selon Lui



Le 1^{er} janvier reste chaque année une opportunité pour prendre des décisions. Les héros de la foi dans la Bible ont tous pris eux aussi des décisions.

Ainsi, Ruth, suite au décès de son mari, déclare à sa belle-mère : "car où tu iras j'irai, et où tu passeras la nuit je la passerai ; ton peuple sera mon peuple et ton dieu mon dieu" (Ruth 1,16). Dieu récompense sa fidélité de manière remarquable, pour elle-même et pour l'humanité, ce qui est l'une des quatre femmes mentionnées dans la généalogie de Jésus.

Daniel, dès son arrivée à Babylone, il "prit à cœur de ne pas se souiller avec le menu du roi et le vin de sa boisson" (Daniel 1,8) et appliquera cette résolution toute sa vie. Dans sa vieillesse, sa résolution de prier 3 fois par jour lui vaudra de dire alors qu'il a été jeté dans la fosse aux lions "Mon Dieu a envoyé son ange, il a fermé la gueule des lions et ceux-ci ne m'ont fait aucun mal, car j'avais été trouvé juste devant lui" (Daniel 6,23)

En ce mois de janvier, je peux demander à Jésus : "**Jésus, quelle est LA bonne résolution que Tu désires ardemment pour moi cette année?**" Prenons la ensemble, selon Ta volonté, sous la conduite de Ton Esprit-Saint."

J'écoute. Je la note dans mon carnet spirituel, sur mon frigo, dans ma chambre ou dans mon coin prière pour la porter dans mon cœur et la méditer comme un trésor tout au long de l'année. Ecoutez, méditez, notez, vivez...

Bonne traversée 2020!

Ouvrir la feuille du mois de Janvier

S'abonner à la newsletter

